



Wandern statt singen – der SongLine Chor Ennenda erkundet das südliche Ende des Kantons. Bild zVg

FRÜHLING IM TIERFEHD

Der SongLine Chor Ennenda auf Wanderung im Linthtal

eing. Den unsicheren Wetterprognosen zum Trotz wagte sich der SongLine Chor Ennenda am Samstag, 25. Mai, auf seine jährliche Chorwanderung. Ganz nach dem Motto, dass uns keine widrigen Bedingungen erschüttern können. Wir wurden nicht enttäuscht: Das Wetter hielt und wir blieben trocken. Auch die Partner und Kinder sind zu diesem Anlass jeweils herzlich eingeladen. Die Wanderung führte uns diesmal vom Bahnhof Linthal in den südlichsten Teil im Grosstal, ins Tierfehd. Wie immer wählen unsere Organisatoren Routen, die auch von weniger geübten Wanderern gut bewältigt werden können. Bei Bedarf wird auch einmal eine Teilnehmerin an einem steilen Hang hochgezogen oder mit beherztem Griff in den Hosensack am unkontrollierten Hinunterrutschen gehindert.

Nach einem ersten gemässigten Wanderabschnitt hatte Heiz, der Mann unserer diesjährigen Organisatorin Regula Weber, im sogenannten «Fätschli» an der Feuerstelle einen reichhaltigen, von ihnen gespendeten Apéro bereitgestellt. Herzlichen Dank! Nach dieser Stärkung und einem kleinen Ständchen in der naturbelassenen Stille nahe der Linth ging es auf den zweiten, etwas anspruchsvolleren Teil der Strecke. Belohnt wurden wir inmitten beinahe

unberührter Natur mit einer artenreichen heimischen Flora, darunter eine wunderschöne Enzianwiese, und kurz vor dem Ziel mit dem eindrucksvollen Schauspiel des «Schreienbachfalls».

Im Hotel «Tödi» angekommen, genossen wir ein feines Mittagessen und gaben auch zur Freude der anderen Gäste noch ein paar Kostproben aus unserem Repertoire. Einige Unermüdliche erklimmen anschliessend noch das «Känzeli», eine natürliche Aussichtsplattform mit grandioser Sicht auf die Linthschlucht zwischen senkrecht emporsteigenden Felswänden.

Nach dem Ausklingen eines gemütlichen Wandertags auf der Hotelterrasse machten wir uns allmählich auf den Heimweg. Müde, aber glücklich und zufrieden mit dem Erlebten: Es war ein wunderschöner Tag mit der Chorfamilie. An dieser Stelle nochmals ganz herzlichen Dank an Regula und Heiz für ihre umsichtige und hervorragende Organisation.

Singen Sie gern? Dann sind Sie bei uns jederzeit zu einer Schnupperprobe herzlich eingeladen. Kommen Sie doch einfach unverbindlich mal vorbei! Wir proben jeden Dienstag um 20 Uhr im Schulhaus Hof in Ennenda.

Infos und Kontakt: www.songlinechor.ch

Regula Weber, 05.06.2019